

Chère Présidente,
Chers membres du comité
Chers amis gymnastes

Les deux groupes enfantines sont complets en 2023.

L'ambiance y est joyeuse et assez bruyante. Nous avons deux nouvelles aides-monitrice, Moira pour le mardi et Zoé pour le lundi.

Objectif pour cette année est le sauté. Le sauté sous toutes ses formes, à pieds joints, sur un pied, en alternance, le saut en longueur, le saut extension, etc. Certains sauts sont plus vite compris que d'autre, le saut extension est le plus compliqué car celui-ci demande une prestation de son corps dans l'espace.

Nous avons eu la chance de participer à la fête cantonale de gym jeunesse à Oron-Savigny avec le groupe Parents-Enfants. La participation des enfants a été bonne. Les jeux se sont déroulés sous le soleil. Ils étaient variés et plutôt fun. Le peu de bruit dans le bus au retour après la fameuse chanson « c'est à l'arrière qu'on chante », nous montre qu'ils se sont tous donné à 100%. Le popcorn distribué à notre arrivée à Gimel, en a requinqué plus d'un. Nous avons beaucoup apprécié la réception à notre arrivée à Gimel. Merci !

Le 26 juin, nous nous sommes retrouvés avec le groupe des Parents-Enfants pour des grillades en familles au lieu-dit de la Petite Fontaine. Au programme, grillades, jeux et papotage en tous genres.

Les répétitions pour la soirée de gym se sont bien passées, les enfants se sont sentis concernés, enfin presque tous ! La soirée en elle-même était top. Nous avons apprécié le changement de loge. Le retour des parents-spectateurs était très bon. La plupart ont relevé qu'ils avaient appréciés le conteur entre les scènes.

Pour 2024, malheureusement, nous ne participerons pas à la fête romande à Genève au mois de juin. Nous sommes hors délai.

Nous vous souhaitons une excellente soirée et vous adressons nos salutations sportives.

Pour le groupe Enfantines I & II
Isabelle et Sylvie